



Atleta iquiqueña obtiene medalla de oro en el torneo nacional de atletismo

Anaís Hernández representando al Club Atlético Santiago ganó la competencia de los 200 metros planos.

Mario Vidal Jorquera

La atleta iquiqueña avecindada en Santiago Anaís Hernández Alegría, consiguió un nuevo logro en su carrera deportiva al imponer-

se en el torneo nacional que se disputó el pasado fin de semana en Santiago.

Competiendo en representación del Club Atlético Santiago, Anaís Hernández logró un tiempo de 23,



La atleta iquiqueña integró el equipo chileno 4 x 100 que ganó medalla de plata en los Panamericanos Santiago 2023.

superando a otras destacadas atletas como; Isidora Jiménez de la Universidad Católica que ocupó el segundo lugar con un tiempo de

Club Manquehue que remató en el tercer lugar registrando 23,63. Cabe destacar que las tres atletas formaron junto a la Martina Weil

que ganó Santiago 2023 una hasta entonces inédita medalla de plata en Juegos Panamericanos.

Por ese logro, la deportista iquiqueña que estudia nutrición y dietética en la Universidad de Chile, recibió aquel año una distinción especial de manos del alcalde Mauricio Soria, con ocasión de la celebración de los 144 años de la Municipalidad de Iquique.

Con este nuevo logro deportivo, Anaís aumenta sus posibilidades de ser parte de equipo chileno para los próximos Juegos Olímpicos de Los Angeles 2028, instancia que se ha fijado como meta y para

Anaís Hernández, sumó otro logro a su carrera en el atletismo chileno, al imponerse en la final nacional de los